
ECOLE MARIE CURIE de Corbas
32 rue de la République          69960 Corbas

tel  : 04.72.50.20.51                       ce.0693794z@ac-lyon.fr

Blog : www.lewebpedagogique.com/mariecurie/

Conseil d’école du 15 octobre 2015

Présents     :  
Directrice : Corot Marie Laure 

Enseignants : Maternelle : Patricia Crochet, Elodie Dupuis Verdier, Christèle Prost,  Anne Radix, Corinne Touron.
Elémentaire : Elisabeth Baps, Jaël Cano, Mathilde Chetaille, Carole Chevalier, Anne Cécile Chovin, Stéphanie Julia,
Isabelle Laval, Isabelle Nanjoud, Brigitte Nugues, Bertrand Suatton

ATSEM : Mmes Arnissolle Christelle, Vernay Marilyn
Parents d’élève :  FCPE : Ianzano-Wangermez Lucie,  Ahaddad Sabina, De La Asuncion Stéphanie, Combalot 
Emilie, Simondon Jenny 
 
PEEP : Eraclas Benoit, Gaussin-Piskula Sandra,  Cheguillaume Angèle 

Représentant la mairie de Corbas :  Mme Babe, Mr Morel
DDEN : Mme Cantin

Animateurs périscolaires :Amine Khalem, Cindy Bourgeois

Absent(s) excusé(s) :  Céline Nicod, Cristelle Mazallon, Anne Khoury, Mr Pendaries 

Lecture du compte rendu du dernier CE : 

Notre principale inquiétude de la fin de l'année scolaire dernière était de savoir si nous allions ouvrir une 6ème 
classe en maternelle. Malgré un effectif très élevé, proche du seuil d'ouverture le jour de la rentrée, la sixième 
classe n'a pas été ouverte (161 élèves au lieu de 165).

Depuis le 1er septembre, en maternelle, nous inscrivons de nouveaux élèves. L'effectif d'aujourd'hui atteint 164 
élèves. D'un commun accord entre la municipalité et Madame Paile, IEN, afin de soulager les classes, les 
enfants du voyage d'age maternelle seront orientés vers l'école Jean Jaurès.  

Les parents avaient demandé l'usage du micro onde pour les enfants. Cette année, les plats sont très chauds. 
Ils n'en ont plus besoin.

1. Rentrée 2015

→ Présentation des équipes et des différents personnels de l’école 
maternelle

Présentation de l’équipe enseignante / Nouvelles collègues
 

*Mme Laval Isabelle, enseignante en CM2. 
*Mme Radix Anne, enseignante en PS/MS 2. Elle est complétée par Mme Anne Khoury tous les  
 mardis et un mercredi sur 3. 
*Mme Augustin Mégane complète le mi-temps de Mme Chovin Anne Cécile en CM1. 
*Mme Bessa Fanny complète le temps partiel de Mme Julia. Elle est présente tous les vendredis à
l'école et un mercredi sur 3. 
*Mme Chevalier Carole et Mme Chetaille Mathilde remplacent Mme Nicod et Mme Mazallon. 

Question des parents :  concernant la réunion de rentrée des CE2 2, elle aura lieu le 10 novembre
prochain dès le retour de Mme Nicod qui présentera les activités de l'année et son fonctionnement. 

Pas d'autre changement, tant pour l'équipe enseignante qu'au sein de l’équipe d’ATSEM. 
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EVS /  Sont restées parmi nous, Mme Nicoghossian Emilie (à mi-temps), Mme Wistan Sandrine,  Mme 
Fiorini Catherine, Mme Barret Jennifer, Mme Goujat Séverine, Mme Dailly Florence. 

Mme Latrèche Rachida (EVS administrative) est encore avec nous jusqu'au 30 novembre prochain.   

Intervenants : Jocelyne Cottaz, de l'école de musique et Marie Claude Péraudin, de la 
Médiathèque.  Vinciane Desaintjean et Kévin Aldon en sport. Gérard Mathie et Chantal Payet 
de l'école d'arts plastiques. Ils Interviennent tous auprès des classes de Cycle 2 et de Cycle 3.

RASED / 
L’équipe du RASED toujours au complet cette année encore. Elle est composée de trois 
professionnels spécialisés appartenant à l’Éducation nationale. 
*Une nouvelle psychologue scolaire : Mme Aurélie Domeignos  interviendra en renfort sur Marie 
Curie cette année.. (Mme Villeneuve Laurence s'occupera principalement du secteur de Saint Fons). 
*Une enseignante d’adaptation: Mme Jannot Brigitte.
*Une enseignante rééducatrice : Mme Vigouroux Emmanuelle. 
Les personnels du RASED interviennent sur demande des enseignants ou des familles lorsqu'une 
situation pose problème. Elles sont joignables au  04 72 50 76 30. 

→ Résultats des élections

526 électeurs inscrits / Nombre de votants : 251
8 bulletins nuls, soit 243 suffrages exprimés
les 15 sièges ont été pourvus.  8 reviennent à la FCPE et 7 sièges reviennent à la PEEP. 
47,72% de votants. 
C'est encore mieux que l'an dernier, sans doute, du au fait du vote par correspondance facilité 
par les étiquettes et  du petit café du matin...  
Des parents contactent les fédérations par mail montrant ainsi leur intérêt pour les actions.

→ Effectifs et composition des classes (à ce jour)

En maternelle : 
PS :  47
MS :  57
GS :   60      soit un total de  164  élèves  

Ces effectifs sont répartis en 5 classes :
*une classe de PS à   33
*une classe de PS/MS à  32         (dont    14  PS et  18  MS) 
*une classe de MS à   32
*une classe de GS  à 33
*une classe de MS/GS à  34      (dont  7  MS et  27 GS) 

En élémentaire : 
CP :    51
CE1 :  49 
CE2 :   52
CM1 :  41
CM2 :  51                      Soit un total de   243  élèves  

Ces effectifs sont répartis en 10 classes dont seulement 2 double niveaux. 

CP/CE1 10 :   24  (dont 13 CP et 11 CE1)
CP/CE1 12  :  25  (dont 13 CP et 12 CE1)



CP 3 :             25
CE1  5   :        26
CE2   2  :        26
CE2  8   :        25
CM1  1  :        21
CM1   7 :        20
CM2   6 :        25
CM2 9   :        26

Prévisions année 2016/2017 : 
Les prévisions pour l'année prochaine, en appliquant la montée pédagogique, s'établissent ainsi : 
    MS : 47 
    GS :  60
    PS :  48  selon les prévisions de la PMI (naissances 2013 sur la commune)

soit  un total en maternelle de 155 élèves (soit une moyenne de 31 enfants par classe). 

    CP :  59 
    CE1 :  51
    CE2 :  48
    CM1 :  51
    CM2 :  40

soit un total de  249 élèves en élémentaire 

Ces prévisions ne laissent pas envisager de mesure de carte scolaire (ni ouverture, ni fermeture)

Question :  Mr Eraclas, parent d'élève demande pourquoi il ne serait pas possible qu'un enseignant 
d’élémentaire prenne une classe de maternelle. 
Réponse de Mme Corot : Cela ne fonctionne pas ainsi à moins de mélanger des élèves de 
maternelle et d'élémentaire en créant une classe enfantine. Cette année, c'était difficilement 
réalisable au vu du nombre de CP très important. Il aurait fallu ouvrir une classe de GS/CM1. 
Difficilement concevable. Sinon il y aurait eu des double niveaux en cascade. De plus, aucun 
enseignant volontaire ne s'est proposé pour assurer une GS/CP sans ATSEM comme c'était le cas 
l'an dernier. 

→ Organisation des Activités pédagogiques complémentaires (APC) 

Pas de très gros changement dans le contenu par rapport à l'organisation de l'aide personnalisée de 
l'an dernier puisque la priorité porte toujours sur l'aide aux élèves en difficulté.  
Les APC s'organisent donc dans notre école cette année de la manière suivante :  

Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi

Midi

PS/MS 2
GS 4

MS/GS 5
CP/CE1 10

CM1 1
CM2 9

GS 4 
CP3

CE1  5
CE2 8
CM1 1
CM2 9

MS3 PS/MS 2
GS 4

CM1 1
CM2 9

CM1 7

Soir

PS1
CE2 8
CM1 7

PS 1
CP/CE1 10 et 12

CE2 2
CM2 6

MS/GS 5
CP 3

CE1 5
CE2 2

CP/CE1 12
MS 3

Sur le temps de pause méridien : La contrainte des 90 mn de temps de pause obligatoire pour les 
élèves est respectée par tous les enseignants. Les APC sur le temps de midi ne durent qu'une demi-



heure. Les élèves qui participent aux APC sont prioritairement des demi-pensionnaires. Des APC 
sont organisées en soirée pour les autres élèves.
En période 1, l'ensemble des enseignants de maternelle a choisi d'effectuer leurs APC avec les 
élèves et les enseignants de cycle 2 (aide personnalisée et ateliers de langage). 

→ Validation du règlement intérieur de l'école. 

Aucun changement à opérer. Reconduction du règlement intérieur tel qu'il est. 

Nombre de voix contre : 0
Abstention : 0
Reconduction de l'ancien RI : oui

→ Bilan financier de la coopérative .

Bilan financier de la coopérative d'école     :   Ce bilan concerne la période du 01/09/2014 au 
31/08/2015. Le solde au 1er septembre 2014 était de 3232€. 
Montant des entrées : 11736€
Montant des dépenses : 7188€
Nous démarrons l'année au 1/09/15 avec un solde créditeur de 8375,60€. Contrairement à l’an 
dernier, les subventions municipales ont toutes été versées en juin. C’est la raison pour laquelle 
la somme est très élevée en ce début d’année.  Les nouvelles factures vont arriver.

1/ La coopérative collective est principalement alimentée par :
- des subventions de la mairie : 5539€ :  crédits libres (3223€)  et en crédits PAE 

(Projets d'Action Éducative) (2316€). 
- des dons des fédérations de parents d'élèves : 2070€ + 600€ + 200€ = 2870€
- quelques produits exceptionnels : 95€ = récompense premier prix 

départemental au concours écoles fleuries.  

2/ Répartition des dépenses : 
- charges des activités éducatives : abonnement pour les classes, achat de séries de

livres, transport journée  Méaudre, achat de feuilles A4, poste radio pour la 
maternelle, lunettes éclipse, Clé USB Nathan..  4498€

- utilisation du crédit PAE : Projet Cirque, Projet Land Art  1500€ + 760€ = 2260€
- assurance, SACEM, SPRE (droits d’auteur pour la kermesse). 120€  
- achats de biens durables : la sono 310€

→ Projet d’école : 
Rédaction du nouveau projet reporté à 2017. L’heure est au bilan, à l’étude des nouveaux 
programmes et à la nouvelle répartition des cycles. 

2. Relations Mairie/Ecole

→ Travaux réalisés 

D’importants travaux de rénovation ont été réalisés cette année à Marie Curie. 

 rénovation des toilettes de la cour élémentaire : Mme Corot, une AER et Monsieur Morel sont 
passés dans toutes les classes pour rappeler les règles de bonne tenue aux toilettes. Cette 



action a été bénéfique car il y a bien moins de chasses non tirées, une meilleure utilisation de la 
balayette et moins de papier au sol.

 création de deux toilettes PMR en élémentaire et en maternelle

 agrandissement de l'espace de travail des ATSEM en maternelle. Transformation du Hall en 
maternelle. 

 étanchéité des toits terrasse de la maternelle. Le toit fuit toujours. Une procédure est en cours 
entre la ville et l'entreprise qui a réalisé les travaux d'étanchéité.

 pose de cages de foot en élémentaire

 peinture des lignes au sol (limite terrain de foot, basket... )

 pose d'un visiophone à l'entrée de l'école élémentaire

 En attente : changement des portes et huisseries bois en maternelle / petite espace détente cour
élémentaire / déplacement du grillage pour sécuriser la  cour des petits. 

→ Travaux demandés au budget 2016  :

•  isolation du mur Nord (bureau, classe 10 à 12 ( projet Défi école énergie et confort des élèves)
• changements ou ajouts de têtes thermostatiques aux radiateurs afin de pouvoir régler la chaleur 

dans les classes (projet Défi école énergie)
•  changements des portes en élémentaire ? (projet Défi école énergie). 
• une deuxième tranche de rénovation toilettes élémentaires autour de la création du toilette PMR 

est prévu vers la salle 10 de Mme Nanjoud afin d'agrandir l'espace des anciennes toilettes 
enfants. 

• rafraîchissement des peintures de la salle d'arts visuels, de la salle des maîtres, du hall de la 
maternelle et accessoirement du bureau de direction en élémentaire. Chantiers d'été ? 

• Changement du portail d'entrée en élémentaire très usé. 
• automatisation du portail de la maternelle (sécurité).
• embellissement de l'entrée de la maternelle. Plantation et engazonnement devant l'entrée pour 

cette année + projet de paysager pour 2017 le devant de l’école maternelle. 
• Rénovation du mur du préau de l'élémentaire. 
• Jardin potager : espace plantation repensé / nouveaux bacs résistants aux intempéries, gravier 

pour éviter les mauvaises herbes et faciliter la circulation des petits « jardiniers ». Installation d'un 
récupérateur d'eau pour faciliter l'arrosage. 

• Cour maternelle Petits : déplacement du grillage derrière la cabane et derrière la classe 3. 
(vacances d'automne 2015)

• Revêtement amortissant fissuré autour des arbres fissurés (budget 2017 ? )

Mme Crochet demande que soient repeintes les classes 1 et 3 de l'école maternelle (voir Mr Lachise).
Pour les poubelles de la cour élémentaire qui débordent, l'école demande un passage deux fois par 
semaine et de nouveaux couvercles. (Voir Mr Thierry Bertrand). 

→ Restaurant scolaire / Périscolaire

Questions des parents     :   

1/Les parents demandent que les enfants qui doivent s'absenter sur le temps scolaire pour des soins
(orthophonie par exemple) soient accueillis sur le temps périscolaire après leur soin. Les parents 
peuvent parfois obtenir une heure mais pas forcément une demie journée.  
Réponse de la mairie : une réponse sera faire par mail aux fédérations par Monsieur Morel.

2/ Comment sont pointés les enfants le soir ? Certains parents sont inquiets quant à la sécurité le 
soir.
Réponse de la mairie : les enfants partant à15 h45 sont pointés et accompagnés par les 
enseignants jusqu'au portail. Pour les départs de 16h30, les enfants sont sous la responsabilité des 
animateurs. Les conditions de sécurité sont complètement respectées par la mairie et 



optimales. Les taux d'encadrement sont favorables avec des activités de qualité. Tant que le 
parent n'est pas là, l'enfant reste à l'école. Le pointage est géré par les animateurs. Les animateurs 
ne demandent pas systématiquement la carte d'identité de chaque parent tant certains se montrent 
agressifs lorsqu'on leur demande de justifier leur identité. Cependant la demande est faite quand ils 
ont un doute et qu'il ne connaissent pas la personne. 
La municipalité demande à chacun de respecter le règlement du périscolaire. Elle propose de 
communiquer un document écrit de rappels aux parents sur les conditions de sécurité qu'elle a 
établi.Il n'y a pas lieu de s'inquiéter outre mesure. 

Quand à la cantine, les enfants sont satisfaits des menus. 

→ Sécurité incendie et PPMS

- Un exercice d’évacuation a eu lieu le 25 septembre. Tout s'est bien déroulé. 
Mme Corot avait demandé à Mr Lachise des panneaux pour matérialiser les points de rassemblement en 
cas d'évacuation incendie. 
Nous avons l'an dernier réalisé un exercice d'évacuation en présence d'un lieutenant de pompiers de la 
caserne de Feyzin qui m'a dit que c'était à prévoir. Obligatoire ? 
Ce dernier a également conseillé que le grand portail soit fermé sur le temps scolaire afin de libérer la 
libre circulation au sein de l'école et permettre une meilleure évacuation en cas d'incendie, d'où ma 
nouvelle demande d'automatisation du portail. 

- Le PPMS (en cas de confinement) est actualisé. Il est consultable sur demande, dans le bureau. 
(il est rappelé aux parents qu’en cas d’alerte « atmosphérique » il ne sert à rien de venir récupérer 
les enfants à l’école car ils ne pourront sortir de leur espace de confinement). 
Il serait intéressant de faire un exercice de confinement à grande échelle pour les trois écoles de 
Corbas. 

3. Vie de l’école

→ Projets d’école 

Maternelle : 

pour toutes les classes
• projet percussions (crédits PAE + Coopérative) : spectacle le 12 février  à 17h30 à la salle des

fêtes
• projet SMIRIL (budget transport)

Élémentaire : 

• Classes de neige pour les deux CM2  à La Feclaz (du 11 au 15 janvier) : il y aura un échange de 
service entre Mme Laval et Mme Nugues. Le CE2 de Mme Nicod se rendra  dans la Chartreuse 
(du 26 au 29 janvier) avec une classe de Jean Jaurès. 

• Classes découvertes pour les deux CM1 à Méaudre (du 2 au 4 mai)

• Projet SMIRIL pour toutes les classes excepté Mr Suatton qui travaille sur la qualité de l'air avec 
sa classe. 

• projet Croix Rouge pour toutes les classes élémentaires sur plusieurs années, sur des 
thématiques différentes : gestes de premiers secours, risques domestiques, les risques majeurs. 
Tout est organisé pour que tous les enfants aient vu les 3 thèmes au cours de la scolarité.

• Pour les CP/CE1 : un bivouac au centre de loisirs d'une nuit est à l'étude ? 

• projet école fleuries pour les CP/CE1 de Mme Nanjoud reconduit. 

• projet « les chemins de l'école » pour la classe de Mme Cano



• Projet ELA : cross 13h 45 vendredi 16 octobre pour les GS, CP et les CE1. Petit appel aux dons. 
Les grands feront une chaîne humaine solidaire tout le long du parcours du cross.

• Projet sécurité routière avec l’intervention de la Police municipale en janvier pour toutes les 
classes et passage du permis vélo en juin pour les CM2. 

• projet hygiène bucco dentaire en CP et CE1

→ Conseil de délégués : 
A chaque période, la parole sera donnée aux élèves citoyens de l'école .Des délégués arrivent parfois 
avec des questions à soulever.  Mme COROT qui tient ces conseils peut être amener à rappeler certains 
règles ou attitudes. Un compte-rendu est donné à chaque classe pour une discussion.

→ Piscine 

Les séances de piscine se déroulent toute l'année à la piscine de St Laurent de mure
Les niveaux concernés par l'activité piscine sont les GS, CP, CE1 et CM2. 
C'est une chance que nous avons de pouvoir avoir des séances de natation à Corbas. Il est rappelé 
que la natation est une activité obligatoire au même titre que le français et les maths. 

→ Programmation des spectacles du POLARIS : 

Chaque classe se déplace 2 ou 3 fois dans l'année au Polaris pour admirer des spectacles de 
qualité.  Les enseignants de chaque classe choisissent eux-mêmes leurs spectacles parmi un panel 
de propositions et les financent en partie grâce aux 20€ de cotisations annuelles demandées aux 
familles. 

→ Dates des prochains CE 

Mardi 15 mars 2016 (deuxième trimestre)
Jeudi 16 juin   2016  (troisième trimestre)

→ Calendrier 2015-2016 / Quelques dates à retenir

Lire demain du 2 au 6 novembre 
Photo de classe : le 16/11 en élémentaire et le 19/11 en maternelle et en élémentaire. Pour les 
fratries, une demande en amont sera faite auprès des familles. 
Journée de la Laïcité le 9 décembre 2015 (plantation d'un arbre de la Laïcité -un hêtre pourpre- 
devant le square de la République , mardi 15 décembre projection d'un film au Polaris :  La 
séparation.) 
Goûter de Noël     :   le 10 décembre. Présence du Père Noël à l'école / spectacle organisé par la FCPE 
à la salle des fêtes pour toutes les classes (cadeau de 20 euros par classe) dans la journée. 
Spectacle à 18h de magie pour toutes les familles à la salle des fêtes. 
Carnaval     :   le 9 février 2016. 
Spectacle Percussions maternelle : le 12 février à 17h30 à la salle des fêtes. 
Spectacle CP et CE1     : « Le long voyage du pingouin vers la jungle » : le jeudi 24 mars 2016 au 
Polaris peut être sur deux séances 
Spectacle des CM1 et CM2     :   « Lyon dans tous ses ét'arts » mars ou avril 2016 dans la salle 
République
Fête de l’école     : vendredi 24 juin 2016. 

Projets des fédérations     : 
Journée  de Noël :  Mme Wangermez propose  de rencontrer  les  équipes  pour  l'organisation  de cette
jouréne de Noël. 
Projet Olympiade, on en rediscutera au prochain Conseil d'école. 
Kermesse : un  questionnaire à destination des parents et des enfants circulera prochainement afin de
recueillir les avis et suggestions de chacun . Mise en place de groupes de travail où les délégués de
chaque classe seront invités. 



Questions diverses : 
présentation des activités pour la semaine du Goût : outre des visites à la chocolaterie et la fabrication du
pain chez Mr Jocteur, toutes les classes de la maternelle ont travaillé sur les différentes saveurs : amer,
salé sucré, acide, doux... 

gestion de l'entrée en maternelle / point pas abordé. Mme Corot en parlera avec Mr Eraclas. 

Mme Cantin a présenté une affiche présentant le travail des DDEN

Clôture de CE à  20 h 20        
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